

Resumen del Currículum Vitae

Dentro de mi perfil profesional puedo mencionar que mi nombre es Noé Rivas Chamo, licenciado en ciencias jurídicas y sociales, Abogado y Notario, de cincuenta y ocho años de edad, con residencia en la décima Avenida A, seis guion veinticuatro (6-24) Residenciales "La Arboleda", zona 8 de Mixco, Guatemala, me considero una persona responsable y ordenada en el trabajo, cuento con diecinueve años de experiencia y ejercicio profesional tiempo en el cual he sido reconocido como un abogado honorable y de prestigio, soy egresado de la Universidad San Carlos de Guatemala, en donde obtuve el grado académico de licenciado en ciencias jurídicas y sociales y los títulos de Abogado y Notario, siendo mi número de colegiado activo el seis mil ciento noventa y uno .

Asimismo puedo mencionar que dentro de mis méritos académicos poseo el pensum cerrado del Doctorado en Derecho Penal el cual fue cursado en la Universidad Da Vinci de Guatemala, puesto que siempre ha sido mi deseo continuar estudiando, así también cuento con una maestría cursada en la Ciudad de México en el Centro de Estudios Superiores en Ciencias Jurídicas y Criminológicas en materia de derecho penal y procesal penal, estudios que también realicé en la Guatemala en la Universidad de San Carlos de Guatemala la Maestría de derecho penal en la cual tengo pensum cerrado, por lo que también he participado en varios diplomados el cual uno de ellos es del Colegio de Abogados y Notarios por medio de su Unidad Académica y la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales en el cual realicé los estudios sobre lavado de dinero u otros activos y finalmente en la Universidad de San Carlos de Guatemala realicé el diplomado sobre Criminalística y Ciencias Forenses.

Dentro de mi experiencia he realizado docencia universitaria en el Bufete Popular de la Universidad de San Carlos de Guatemala en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales como catedrático de Clínicas Penales dichas clases fueron importadas desde el año 2003 al 2018 Ad Honorem, pues le debo demasiado a mi casa de estudios y esta ha sido una forma de retribuirle cierta parte.

Dentro de la producción doctrinaria están las distintas tesis que he realizado a principalmente la de graduación adquiriendo el título de licenciado en ciencias jurídicas y sociales en la Universidad de San Carlos de Guatemala, la cual es intitulada la desigualdad existente entre la población carcelaria guatemalteca.

La participación en eventos académicos a lo largo de mi carrera ha sido de importancia por lo que he asistido a diplomados, seminarios, congresos y todo tipo de actividades a nivel nacional y departamental, ello lo acredito a través de los diferentes diplomas que presento en los que plasmo los conocimientos que he adquirido siendo estos de carácter penal, laboral, civil, derechos humanos y en el ámbito administrativo puesto que he acudido como participante a conferencias para lo cual menciono los siguientes: a) Seminario la independencia judicial en Guatemala, b) Media Training, Herramientas para el manejo de crisis ante los medios de comunicación, c) Sana Crítica Razonada, d) Funciones de la Procuraduría de los Derechos Humanos en el Sistema de Justicia, e) La importancia del principio de oralidad en el derecho procesal, f) La aplicación de la ley laboral en la fase de ejecución de sentencias.

Dentro de mi experiencia profesional puedo mencionar que mi progreso dentro del Organismo Judicial fue gradual, iniciando como oficinista VI en el Patronato de Cárceles y Liberados del Organismo Judicial, asimismo fui Oficial III en Juzgado Primero de Primera Instancia, Guatemala y en el Juzgado Primero de Ejecución Penal, Guatemala; pero desde el año 2001 hasta la fecha he laborado como Juez y he prestado mi servicio en varios lados de la República de Guatemala, los cuales describo a continuación: Juez del Juzgado de Primera Instancia Penal, Narcoactividad y Delitos Contra el Ambiente del Departamento de Chiquimula, Juez del Tribunal de Sentencia Penal, Narcoactividad y Delitos Contra el Ambiente del Departamento de Santa Rosa, Juez de Primera Instancia del Juzgado de Primera Instancia la Libertad del Departamento de Petén, Juez de Primera Instancia del Juzgado de Primera Instancia de Familia, del Departamento de Petén y Juez del Juzgado de Primera Instancia Penal, Narcoactividad y Delitos Contra el Ambiente del Departamento de Totonicapán.

Por lo que también tengo méritos de proyección humana, dentro de los cuales se puede mencionar la vocación de servicio prestada a instituciones como el Cuerpo Voluntario de Bomberos de Guatemala, el Club Social y Deportivo Sacachispas de Chiquimula, la Municipalidad de Cuilapa a través del Alcalde Municipal, la Asociación de Profesionales del Derecho del Sur Oriente APRODESO, la Confederación Deportiva Autónoma de Guatemala, la Asociación de Juristas de Santa Rosa y Gobernación Departamental de Santa Rosa. También presento vocación de liderazgo para lo cual la Presidencia del Organismo Judicial y Corte Suprema de Justicia de Guatemala me otorgó un diploma por ser conferencista en el Encuentro Nacional de Funcionarios Judiciales con Competencia Penal.